

---

# Modaes

---

## Perfiles



### **Elsa Rey Álvarez**

Responsable de la marca Elena Miró

---

Elsa Rey Álvarez es la responsable de la marca Elena Miró en la Península Ibérica. Esta ejecutiva cuenta con una amplia trayectoria en el sector y gran parte de ella como responsable en España de firmas internacionales. Durante diez años, Rey fue responsable de Calvin Klein en España. Su andadura la inició en el negocio de la moda en compañías como Parfums Christian Dior o Wolford, donde fue responsable de franquicias en España.